

Schriftliche Frage Nr. 66 vom 9. Juli 2020 von Herrn Balter an Herrn Ministerpräsident Paasch zur Nutzung des Klosters Heidelberg im Jahr 2019¹

Frage

Ich möchte Sie bitten, mir eine genaue Auflistung aller Veranstaltungen und Zimmerbuchungen des Heidelbergklosters für das Jahr 2019 zukommen zu lassen.

Des Weiteren senden Sie mir bitte eine Auflistung der Daten und der Kosten aller Nutzungen des Heidelbergklosters durch die DG-Regierung und das Ministerium für das Jahr 2019 zu, mit jeweils einer Erläuterung der stattgefundenen Aktivitäten.

Bitte schicken Sie mir ebenfalls eine Ergebnisrechnung für das Jahr 2019, die sämtliche Einnahmen und Ausgaben aufführt.

Antwort

2019 haben **3.282** Gäste im Kloster Heidelberg übernachtet. Es handelt sich dabei um 3.252 Erwachsene und 30 Kinder. Die meisten Gäste stammen aus Belgien und Deutschland, aber auch folgende Nationen waren vertreten: Australien, Österreich, Bosnien, Bulgarien, Kanada, China, Kroatien, Tschechien, Dänemark, Finnland, Frankreich, Ghana, Griechenland, Ungarn, Island, Indien, Irland, Israel, Italien, Japan, Lettland, Lichtenstein, Litauen, Luxemburg, Mexico, Niederlande, Norwegen, Polen, Portugal, Russland, Singapur, Slowenien, Spanien, Schweden, Schweiz, Arabische Emirate, UK, USA, Venezuela.

Belgische Kundschaft: 1.741

- Brüssel: 149
- Flandern: 59
- Ostbelgien: 942
- Wallonie: 641

Ausländische Kundschaft: 1.491

Die Kapelle wurde ganze 92 Tage von **4.130** Personen in Anspruch genommen. Die Räumlichkeiten wurden insgesamt **682**-mal vermietet und von 9.624 Personen genutzt.

Im Überblick:

- Kapelle: 92 Vermietungen mit 4.130 Personen
- Adelheidis: 89 Vermietungen mit 1.097 Personen
- Bonaventura: 99 Vermietungen mit 1.178 Personen
- Goer de Herve: 96 Vermietungen mit 1.116 Personen
- Andere: 306 Vermietungen mit 2.103 Personen

Aus Datenschutzgründen können keine detaillierte Kundendaten übermittelt werden.

Die Räumlichkeiten des Kloster Heidelberg wurden im Jahr 2019 insgesamt 26 Mal durch das Ministerium und 8 Mal durch die Regierung genutzt. Dies entspricht einem Anteil von **4,98%** der Gesamtnutzung des Kloster Heidelberg.

Die Ergebnisrechnung 2019 wird aktuell zwecks Zertifizierung durch den Rechnungshof überprüft. Weiterführende Informationen werden in das Rechnungslegungsdekret (Ende Oktober) integriert werden.

¹ Die nachfolgend veröffentlichten Texte entsprechen den hinterlegten Originalfassungen.

Kloster Heideberg: Nutzung durch das Ministerium in 2019

<u>Datum</u>	<u>Betrifft</u>
11.01.2019	Nutzung Versammlungsraum
31.01.2019	Nutzung Versammlungsraum & Verpflegung
15.02.2019	Nutzung Kapelle
27.02.2019	Nutzung Kapelle, Übernachtungen & Verpfl.
25.03.2019	Nutzung Kapelle
11.04.2019	Nutzung versch. Räumlichkeiten & Verpflegung
12.04.2019	Nutzung Versammlungsraum & Verpflegung
10.05.2019	Nutzung Kapelle, Übernachtungen & Verpfl.
17.05.2019	Nutzung Versammlungsraum & Verpflegung
23.05.2019	Nutzung Versammlungsraum & Verpflegung
24.05.2019	Nutzung Kapelle
28.05.2019	Nutzung Versammlungsraum & Verpflegung
17.06.2019	Nutzung Versammlungsraum & Verpflegung
29.06.2019	Nutzung Versammlungsraum & Getränke
29.06.2019	Nutzung Versammlungsraum & Verpflegung
06.09.2019	Nutzung Versammlungsraum & Verpflegung
09.09.2019	Getränke
16.09.2019	Nutzung Kapelle & Verpflegung
17.09.2019	Nutzung Versammlungsraum & Verpflegung
11.10.2019	Nutzung Versammlungsraum & Verpflegung
30.09.2019	Essen & Getränke
07.11.2019	Nutzung Kapelle & Verpflegung
07.11.2019	Nutzung Versammlungsräume & Verpfl.
28.11.2019	Nutzung Kapelle
11.12.2019	Nutzung Kapelle & Versammlungsräume
31.12.2019	Nutzung Kapelle

Kloster Heideberg: Nutzung durch die Regierung in 2019

<u>Datum</u>	<u>Betrifft</u>
08.03.2019	Frühstück & Getränke
08.03.2019	Nutzung Räuml. & Verpflegung
08.03.2019	Verkauf Getränke
16.05.2019	Verkauf Getränke
16.05.2019	Nutzung Kapelle & Getränke
18.07.2019	Nutzung Räuml. & Verpflegung
26.08.2019	Nutzung Räuml. & Verpflegung
20.12.2019	Nutzung Kapelle & Getränke